

UNO NOTICIAS (REFERENCIAL)



REGIÓN ES LA SEGUNDA CON MÁS CASOS EN EL PAÍS.

Cada 6 horas un peatón sufre un accidente de trayecto en la región

Según datos proporcionados por la Asociación Chilena de Seguridad (Achs) Seguro Laboral, entre enero y marzo de este año ocurrieron 356 accidentes de trayecto con participación de peatones en la Región de Valparaíso.

La cifra, según refieren, es preocupante, ya que la zona se convierte en la segunda región con más

accidentes de este tipo en el país, siendo solo superada por la capital, con 2.700 siniestros.

En aspectos generales, durante el periodo analizado, se reportaron 4.450 siniestros de esta naturaleza -67% fueron de mujeres, 33% de hombres- a nivel nacional. Al respecto, Lilian Padilla, subgerente de Prevención de Achs Se-

guro Laboral, explicó que "estos datos corresponden a aquellos accidentes ocurridos en el trayecto directo entre la casa y el lugar de trabajo, o viceversa, y pueden incluir atropellos, caídas en la vía pública u otros eventos que afectan a las y los trabajadores en su traslado".

Cabe mencionar que la mayoría de los accidentes

a nivel nacional ocurrieron durante la mañana, tramo que concentró el 53% de los casos.

"La alta proporción de siniestros que se concentran en la primera parte del día, nos habla de la importancia de reforzar medidas preventivas para continuar mejorando la convivencia vial y evitar accidentes", reflexionó Padilla.